

ジャンプ!

長久手市立北小学校
2年学年通信
令和7年度2月号

進級までのこり2か月となりました！

校庭に冷たい風が吹く中、子どもたちは、ドッジボールやおにごっこなど、寒さに負けず元気に遊んでいます。2年生としての生活も残すところ2か月です。これまでの学習や生活の課題を見つけ、よいまとめとなるよう指導していきます。

2月3日(火)には、今年度最後の授業公開を実施します。お子様の成長を改めて感じていただける時間にしたいと思います。

2月の学習予定



国語	<input type="radio"/> 見たこと、かんじたこと <input type="radio"/> カンジーはかせの大はつめい <input type="radio"/> スーhoの白い馬 <input type="radio"/> すてきなところをつたえよう	生活	<input type="radio"/> あしたへ ジャンプ
書写	<input type="radio"/> 書いて つたえ合おう <input type="radio"/> 知りたい 文字の せかい	音楽	<input type="radio"/> くりかえしと かさなり <input type="radio"/> みんなの音楽
算数	<input type="radio"/> 1000を こえる 数 <input type="radio"/> はこの 形	図工	<input type="radio"/> とびだせ ぴょーん
道徳	<input type="radio"/> みんながささえるいのち <input type="radio"/> 正直でいられたら <input type="radio"/> ありがとうと思えるこころ	体育	<input type="radio"/> ボールゲーム <input type="radio"/> 多様な動きをつくる運動遊び

お願い・お知らせ

- ★ 【再掲】授業公開が2月3日(火)、2限に行われます。2年生は、生活科「あしたへ ジャンプ」を行います。それぞれのクラスで、子どもたちが1年間で学んだことや大きく成長したことを発表します。一生懸命発表する姿をご覧ください。
- ★ 3年生から、水曜日が6時間授業となります。また、3年生の3学期からは水曜日に加えて火曜日も6時間授業となります。習い事等、時間の調整をお願いします。
- ★ 【再掲】算数「はこの形」の学習を2月に予定しています。教科書 P95 を参考に、3種類の中から1つ、箱の準備をお願いします。学習の中で、箱の面を紙に写す活動があるため、ふたが外れない箱をご用意ください。持ってくる時期については、担任より連絡をします。

